

Rat und Hilfe für Familien

Caritas unterhält eine Erziehungsberatung jetzt auch in Gütersloh

■ Gütersloh (NW). Im Zusammenleben in der Familie und im Laufe der Entwicklung von Kindern kann es zu Krisen kommen. Egal, ob es nun um Konflikte in der Familie, Probleme in Kindergärten oder Schule, Paarprobleme oder Trennung und Scheidung von Eltern geht – die Erziehungsberatung ist dann ein Ansprechpartner für Eltern, Kinder und Jugendliche, die auf der Suche nach Unterstützung sind.

Schon seit Jahren ist der Caritasverband im Kreisgebiet in vielen Orten mit seiner Erziehungsberatung vertreten. Auch Ratsuchende aus Gütersloh haben sich all die Jahre an die Beratungsstelle gewandt und dort Unterstützung erhalten. Mitarbeiter haben zudem in zwei katholischen Kindertagesstätten Sprechstunden angeboten. „Wir freuen uns, nun auch in Gütersloh Beratung für Eltern, Kinder und Jugendliche direkt vor Ort anbieten zu können“, so Birgit Kaupmann, Fachbereichsleitung Familienhilfe des Caritasverbandes.

Möglich wurde das durch eine mit den Jugendämtern abgestimmten Umverteilung im Umfang einer halben Stelle unter den Erziehungsberatungsstellen im Kreis. Angela Simon, die schon lange in der Beratung von Familien für die Caritas tätig ist, verstärkt das nun siebenköpfige Team der Erziehungsberatungsstelle. Fachlich angebunden an das Team, hat sie im Frühjahr ihr Büro im Standort Unter den Ulmen 14b bezogen. Das Haus liegt zwischen Pankratiuskirche und Marienkindergarten und wird vom Caritasverband schon seit Jahren für die Beratung von suchtgefährdeten und suchterkrankten Jugendlichen und Erwachsenen genutzt.

Ein Beratungsraum wurde für die Erziehungsberatung hergerichtet. Angela Simon freut sich: „Es hat sich inzwischen herumgesprochen, dass es dieses Angebot gibt. Schön, dass es schon gerne genutzt wird.“



Büro am Standort Unter den Ulmen bezogen: Angela Simon (l.) hat die Erziehungsberatung in Gütersloh übernommen; rechts Birgit Kaupmann, Fachbereichsleiterin bei der Caritas.

Angela Simon ist Diplom-Sozialpädagogin und systemische Familienberaterin. Das Angebot ist für die Familien kostenfrei und beruht auf dem Prinzip der Freiwilligkeit. In-

halte der Beratung unterliegen der Schweigepflicht. Ein erster Termin kann in der Regel kurzfristig stattfinden. Wer gerne eine Beratung in Gütersloh in Anspruch nehmen möchte, kann

sich telefonisch an das zentrale Sekretariat der Erziehungsberatung im Haus der Caritas in Rheda-Wiedenbrück unter der Telefonnummer 05242/ 40820 wenden.